

## "email an Dich!" (4)

Hi,  
also erst mal....die folgende Nachricht enthält Kitsch und sie ist auch lang.....ausschweifend lang. Aber ich nehme hiermit einfach mein Recht als Frau in Anspruch ausschweifend über total unwichtige Kleinigkeiten zu plaudern, die mir eben im Moment als unglaublich wichtig erscheinen.....ich weiß auch du hast viel Arbeit und ohnehin den Kopf ganz wo anders und ich will auch nicht.....keine Ahnung.....eben nerven. Ich weiß dass lange Nachrichten Menschen erschrecken und dass sie einem auch total negativ ausgelegt werden können. Ich will nicht das Du nun denkst unser Verhältnis wäre irgendwie aus dem Gleichgewicht geraten. Das ist es nicht. Es gefällt mir sehr gut wie es zwischen uns ist und ich möchte auch nichts daran verändern. Also etwas möchte ich schon verändern. Das hat aber mit Dir persönlich nur am Rande zu tun. Eigentlich möchte ich mein Verhältnis Dir gegenüber verändern. Ich denke ich habe Dir nicht den nötigen Respekt gegenüber gebracht. Also lass Dich nicht einschüchtern. Die Sache ist mir einfach wichtig und wenn Du dir die Zeit nimmst sie zu lesen bin ich Dir sehr dankbar, zumal Du lieber chattest als email liest.

Aber was gerade passiert ist, muss ich unbedingt mit Jemandem teilen, der auch ein wenig emotionalen Tiefgang besitzt und mich vielleicht auch versteht, warum mir das gerade so unglaublich viel bedeutet. Du beschreibst dich selbst als romantisch.....also trifft es jetzt Dich. Mein Repertoire an Romantikern ist, wie Du weißt auch sehr begrenzt. Ich schätze wie gesagt den Kontakt mit Dir, weil du irgendwie anders und ganz besonders bist.....ach irgendwie nimmst Du die Dinge immer ganz entspannt auf und das gefällt mir gut. Man kann ja nicht alles immer mit jedem besprechen und neulich hast du auch mal echtes Interesse gezeigt. Ich liebe es mich mit Dir zu unterhalten. Ich liebe es auch, wenn Menschen fähig sind, sich wirklich für einander zu interessieren. Ich meine, wer tut das heute schon noch. Ich habe in meinem Leben selten Menschen getroffen die in sich selbst so gefestigt und so klug sind wie Du und gleichzeitig die Fähigkeit haben sich in die Gefühlswelt anderer hinein zu versetzen. Du müsstest da eigentlich die richtige Adresse sein....Jemand mit Intellekt und Tiefgang..Also..... was mir gestern passiert ist:

Heute nach der Schule hatte ich noch ein wenig Zeit, übrigens hatte ich verschlafen. Das war aber cool. Für nur drei Stunden kann man da immer hingehen. Würden meine Lehrer effektiver arbeiten, dann wäre auch in diesen drei Stunden alles wichtige gesagt und man könnte die Zeit für etwas anderes nutzen.....aber ist ja nicht das Thema. Ich hatte also noch ein wenig Zeit und auch nicht gleich Lust nach Hause zu gehen. Da kam ich ja gerade erst auch her und.....ich mag ja mein Zuhause, deswegen muss man aber doch nicht mehr Zeit dort verbringen. Ich hab also beschlossen noch an unserem Fluss entlang zu gehen. Du erinnerst dich bestimmt noch an ihn? Wir waren da ja viel im letzten Sommer.

(diesen Teil musst du übrigens nicht lesen, der dient nur zur Verdeutlichung)

Ich war ja ziemlich unzufrieden mit ihm, wenn Du dich daran erinnerst? Ich hab Dir ja recht gegeben das er auch schön ist und sauber und das eben das Sonnenlicht auf ihm tanzt, ich mag übrigens an Dir, dass Du diesen Blick für schöne Dinge hast. Das hat mir schon sehr oft viel bedeutet. Vielleicht hätte ich sie von allein gar nicht sehen können. Nun, hübsch und sauber sein macht ihn aber nun einmal nicht zur Donau. Da ändert eben auch die hübsch angelegte Parkanlage nichts. Er mag genau so schön, wenn auch viel viel kleiner und viel natürlich und viel weniger bevölkert und eigentlich total idyllisch.....Versteh mich doch bitte. Ich weiß er ist nicht die Donau und somit ist er eben auch nicht der Richtige. Das ist wie mit Neuverfilmungen.....wenn man das Original kennt lässt man sich eben schwer darauf ein oder....nein....viel eher ist es wie in einer Liebesbeziehung!!! Wenn man eben den verloren hat, der einem so viel bedeutete, lässt man sich eben schwer auf jemanden neuen ein. Vor allem dann nicht.....wenn man doch genau weiß das er sowieso nicht der Richtige ist. Widersprich jetzt bitte nicht. Als Romantiker musst Du es spätestens jetzt verstehen. Da kann sich dieser Fluss auch lange darum bemühen wie die Donau zu sein. Er wird es einfach nie sein. Da kann er noch 100 000 niedliche Biegungen vollführen und kleine Wasserfälle aufweisen und Krebse und Kaulquappen beherbergen und durch noch soviel Natur führen. Er wird einfach nie nie nie die Donau sein! Da ist es vollkommen egal was für

niedlich Possen dieser Fluss reißt. Ich bin noch immer nicht von ihm beeindruckt. Aber gut...so ganz streng will ich nicht sein. An sich ist er ja nicht verkehrt....meistens. Aber weißt Du noch als wir im Juli im Club waren und es so schon Tage lang geregnet hat? Als wir nach Hause wollten hast du für uns beide entschieden dass wir kein Taxi nehmen sondern die Strecke laufen wollen. Es war auch vollkommen sinnlos mit Dir darüber zu diskutieren.....na weil Du eben so bist. Das ärgert mich auch manchmal. Jetzt ganz ehrlich.....das sind so Momente wo ich mich aufregen und reinsteigern könnte....das würde ja aber doch nur zu Streit führen.....ich hab dann aber auch keine Lust eine Debatte auszutragen mit jemandem der überhaupt nicht offen ist für eine andere Idee.....jetzt nicht falsch verstehen.....ich bin schon lang nicht mehr genervt davon und weiß ja auch.....dass Du einfach so bist. Wenn mich das wirklich an Dir stören würde.....würde ich bestimmt auch öfter darum streiten oder auch gar nicht mehr. ....aber das ja nicht das Thema. Es war dunkel und ziemlich kühl weil es ja geregnet hat und Du hattest Dir aber fest vorgenommen dieses Taxi zu sparen. Da Du aber unglaublich zielstrebig bist, wolltest Du auch nicht den Umweg durch die Stadt machen sondern eben den Weg am Fluss nehmen..... Das dort keine Beleuchtung ist hat mir schon Angst gemacht. Aber ich bin ja klug und weiß auch das man dort wahrscheinlich tatsächlich nicht überfallen wird. Fußgängerunterführungen eignen sich für Raubüberfälle ja deutlich besser.....man ist während man auflauert schließlich Wetter geschützt und kann sich eigentlich darauf verlassen das ein Opfer vorbeikommt.....Aber mit der eigentlich Bedrohung hätte ich niemals gerechnet..... genau an dem Abend wenn wir dort im dunkeln lang kommt muss sich unsere Fluss aufplustern. Als ich plötzlich da bis zu den Knien im Wasserstand und auch gar nichtmehr sicher war ob wir noch auf dem Weg sind.....der ja schon ein gutes Stück vom Fluss entfernt ist.....normalerweise. Hatte ich tatsächlich auch richtige Panik.....das war ja mit dem Orientieren garnichtmehr so einfach und außerdem....kann ich natürlich hervorragend Schwimmen. Aber ich weiß schon auch....das Hochwasser nicht gerade ungefährlich ist und es ja auch Strömung gibt und so nen Scheiß.....die war ja auch Präsent. Es war dann aber nicht mehr so schlimm. Weil du ja meine Handgenommen hast und mir gesagt hast dass Du genau weißt wo der Weg langgeht und erklärt das man das sogar spüren kann beim Auftreten.....hatte ich zwar noch Angst.....es war aber nichtmehr so aussichtslos wie vor deiner Erklärung.....und wir sind ja auch tatsächlich angekommen.....

(hier bitte weiter lesen)

Ich bin auch an dem Haus vorbeikommen in dem Du damals gewohnt hast und da hab ich mich an Dich erinnert. Ich musste auch echt lächeln..... Ich hab nämlich daran gedacht.....wie Du uns mal voll in diesem Fluss versenkt hast nur um am Morgen zu mir zu sagen zu können, ich solle lieber froh sein.....das er nicht die Donau ist. Als ich an dem Tag auf facebook Esmas Fotos aus dem Fischerviertel gesehen habe.....war ich auch tatsächlich froh das unsere Fluss nicht die Donau ist. Was ich Dir sagen will ist:  
„Ich vertraue Dir!!!“

-M-

© the ute little dead

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)